

# PUBLIK

## Patroli Polsek Plered ajak warga Desa Tegalsari untuk menjaga Kamtibmas.

Panji Rahitno - [CIREBON.PUBLIK.CO.ID](http://CIREBON.PUBLIK.CO.ID)

Aug 4, 2024 - 11:34



**KAB. CIREBON** - Untuk mewujudkan kamtibmas yang aman, Patroli Polsek Plered Polresta Cirebon, mengadakan sambang ke Desa desa yang ada di wilayah hukum Polsek Plered dan salah satunya menyambangi warga masyarakat Desa Tegalsari karena sangat peduli akan lingkungan Desa agar

aman, Patroli Polsek Plered menyambangi warga masyarakat yang ada di Pos Ojek Kamtibmas Desa Tegalsari, dalam pesannya, mengajak warga untuk menjaga lingkungannya masing masing agar selalu mengaktifkan Pos Keamanan, dan tentunya dalam hal ini keamanan/kamtibmas dan mengajak peran aktif dari semua elemen masyarakat di dalamnya, seperti dengan mengaktifkan satkmling di lingkungan masing masing, dan ini semua sudah di laksanakan oleh pemerintahan Desa Tegalsari dengan selalu mengaktifkan Pos kamlingnya, sehingga dengan adanya Pos kamling tersebut maka lingkungan di Desa akan menjadi aman, karena para pelaku kejahatan tidak lagi ada mempunyai kesempatan untuk melakukan kejahatan karena keberadaan warga selalu ada di Pos kamling yang setiap saat selalu melakukan kegiatan ronda pada malam hari, Patroli Polsek Plered pada saat melaksanakan sambang Satkmling menyambangi warga di Pos kamling tersebut dengan menyampaikan pesan pesan Kamtibmas guna mewujudkan lingkungan yang aman jelang Pilkada 2024, Patroli Polsek Plered pada saat menyambangi warga ikut serta bersama warga di Poskamling menjaga lingkungan, dengan demikian warga masyarakat merasa senang karena Patroli ikut berperan serta di Pos kamling tersebut. Minggu,- (04/08/2024)

Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K., S.H., M.H., Melalui Kapolsek Plered AKP. Uton Suhartono, SH. MH. mengatakan keberadaan satkmling di Desa Tegalsari tersebut sangatlah di perlukan kehadirannya, karena memberikan rasa aman kepada warga masyarakat di sekitar tempat tinggalnya, dengan adanya Pos kamling maka niat pelaku kejahatan tidak lagi mempunyai kesempatan karena hadirnya awak Pos Kamling yang selalu menjaga lingkungan, begitu juga dengan Patroli Polsek Plered yang melaksanakan patroli menyambangi awak Pos Kamling menyampaikan pesan kesan Kamtibmas guna mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif